



Ciudad de México, a 08 de noviembre de 2024

Comunicado 51

CNPC participa en la instalación del Comité Estatal de Protección Civil de Veracruz

- El huracán Rafael está en proceso de debilitamiento, y sus efectos disminuirán significativamente, sin representar mayores riesgos para la costa veracruzana

El día de hoy, la Misión de Enlace y Coordinación (ECO) de la Coordinación Nacional de Protección Civil (CNPC), de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), participó en la instalación del Comité Estatal de Protección Civil de Veracruz, presidido por el gobernador Cuitláhuac García Jiménez, desde el cual, autoridades de los tres niveles de gobierno supervisarán las medidas preventivas y de preparación ante los efectos del huracán Rafael.

En la reunión estuvieron presentes, además de la CNPC, representantes de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), Secretaría de Marina Armada de México (Semar), la Comisión Federal de Electricidad (CFE), y dependencias del gobierno de Veracruz, como la secretaría de Protección Civil, la secretaría de Seguridad Pública y la secretaría de Salud.

Según los pronósticos del Servicio Meteorológico Nacional (SMN), el huracán Rafael está en proceso de debilitamiento, y sus efectos disminuirán significativamente, sin representar mayores riesgos para la costa veracruzana.

A pesar de ello, se mantiene activa la Alerta Azul SIAT-CT por el acercamiento del ciclón al territorio veracruzano, lo que indica un peligro mínimo. Se continúa instando a la población a mantenerse al tanto de las actualizaciones del pronóstico y a seguir las recomendaciones de las autoridades.

De acuerdo con información emitida por el SMN a las 18:00 horas, el huracán Rafael de categoría 2 en la escala Saffir-Simpson, mantiene su desplazamiento sobre el golfo de México y se debilita gradualmente. Su circulación propiciará lluvias puntuales fuertes en la península de Yucatán, además de vientos fuertes, oleaje elevado y posible formación de trombas marinas en las costas de Yucatán y Quintana Roo. Se localiza a 385 km al nor-noroeste de Río Lagartos, Yuc., y a 380 km al norte de Progreso, Yuc.

—oo0oo—